

Vieillir sans douleur, c'est possible?

La problématique des douleurs est un sujet de plaintes fréquent lors du vieillissement puisqu'ils concernent une personne sur deux.

Est-ce que nous devons pour autant considérer que vieillissement rime avec douleurs, et que les rhumatismes sont une fatalité lorsqu'on prend de l'âge ?

C'est pour répondre à cette question que les élus de la MSA ont invité un professionnel de santé à venir évoquer les problématiques rhumatismales :

Quelles sont les principales atteintes ostéo articulaires liées au vieillissement ?

Quelles sont les principales manifestations cliniques ?

Quelles sont les retentissements dans la vie quotidienne ?

Les moyens de prévention

Les traitements

Point sur la recherche en cours

Cette réunion est proposée gratuitement à toute personne intéressée, adhérents MSA ou non.

Si vous souhaitez une intervention de ce type sur votre secteur, alors contactez l'animatrice de la vie mutualisme, ou un élu MSA de votre territoire.

